



Thème : **LE TEMPS DE LA MOISSON APPROCHE**

Orateur : **Fr. Jean-Pierre MUSIENTABA**

Lectures : **Matthieu 13 : 24-36, 36-43 ; Jean 4 : 31-35 ; 3 :16**

A la lecture de Jean 3 :16, il se révèle clairement que le but pour nous de croire en Jésus-Christ, est d'avoir la vie éternelle. Celle-ci constitue l'essentiel pour tout enfant de Dieu et non le support tel que (la nourriture, les besoins matériels etc...).

Ce message portera essentiellement sur l'ivraie dans le champ du maître.

Lorsque nous observons les bouleversements climatiques, les cataclysmes naturels, les séismes, la famine etc... nous comprenons que tout ce que Jésus-Christ avait annoncé à ses disciples par rapport au temps de la moisson est en train de s'accomplir.

La doctrine de Balaam s'est infiltrée au sein de l'église par la séduction spirituelle (lire Apocalypse 2 :14, Nombres 22 :7, 2 Pierre 2 :14-15).

Parlant de cette doctrine de Balaam, il convient de noter deux aspects importants :

- Balaam (le diable), après avoir tenté vainement d'avoir l'Israël et de le détourner de la présence de Dieu, a trouvé une autre alternative, celle de le séduire pour l'éloigner de la présence de Dieu. Ainsi, il se sert de l'argent comme appât. Au moyen de l'argent, le diable fait infiltrer au milieu des enfants de Dieu des faux prophètes qui détournent leurs esprits vers l'amour de l'argent, sachant que lorsqu'un enfant de Dieu s'attache trop à l'argent, la foi s'éloigne de lui et l'empressement pour le service de Dieu diminue (1 Timothée 6 :6-12) ;
- La doctrine de Balaam a conduit l'Israël vers les femmes pour qu'il soit séduit par celles-ci et l'éloigner de Dieu (Apocalypse 2 :14). De même, le sexe est devenu aujourd'hui un appât du diable pour séduire l'église et l'éloigner de la face de Dieu. Nous pouvons le comprendre dans la vie de David, homme selon la volonté de Dieu qui fut amené par l'esprit de Balaam au toit de sa maison où il a été séduit par Barcheba et tomba.

Peuple de Dieu, l'amour de l'argent et de sexe sont deux maux qui gangrènent l'église de Dieu aujourd'hui, qui l'éloigne de sa face et diminue la fidélité et l'empressement pour le service de Dieu. L'argent nous sert dans bien des choses mais nous ne devons pas l'aimer plus que Dieu. Sanctifie-toi et fais mourir en toi l'esprit de séduction par le sexe pour être agréable à Dieu.